



Operativo para reducir listas de espera en Santa Juana entregó atención a 150 usuarios

Profesionales del Servicio de Salud Concepción (SSC) participaron en un operativo para reducir las listas de espera en el Hospital de Santa Juana. Más de 150 personas se beneficiaron con la atención de especialidades, entre el viernes y sábado. Neurólogos, neurocirujanos, oftalmólogos, pediatras, radiólogos, y otros especialistas llevaron su especiali-

dad a terreno.

"Este es un proceso que inició con un operativo en la Isla Santa María, en el año 2024, y continúa hoy (viernes) en Santa Juana. Queremos dar a todos los territorios de la Red Asistencial el acceso a médicos especialistas, a exámenes, ecografías, mamografías, en una primera consulta, con probable derivación al Hospital Re-

gional, todo con oportunidad, calidad y buen trato", relató Víctor Valenzuela, director del SSC.

El operativo fue coordinado por el Departamento de Procesos Críticos del SSC y la convocatoria involucró a profesionales del Hospital Regional, quienes aceptaron voluntariamente asistir, en días que no tenían atención clínica en Concepción. Cristian Fuen-

tes, subdirector médico del HGGB, relevó que estos operativos "permiten llegar un poco más allá, fuera de nuestras paredes hospitalarias, llevar acceso, más oportunidades más salud a los usuarios. Además, resolvemos la necesidad de pacientes que esperan desde el año 2022 por su consulta con especialista". Se gestionarán próximos operativos.



Participaron especialistas del HGGB de distintas áreas.